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Senhor Presidente: 

 

 Jaqueline Schmitz, vereadora desta Câmara de Vereadores, solicito à 

Secretaria de Obras, que faça a melhoria da estrada de acesso à Igreja 

Sagrada Família em Arroio Alegre, bem como a estrada nos fundos da igreja, 

visto que ambos os acessos se encontram em mau estado, e este é um pedido 

frequente entre sócios e administradores da mesma.  

Solicito ainda à Secretaria de Obras, que faça o aumento do cemitério, 

pois o mesmo se encontra atualmente com pouco espaço. Peço que se 

possível, antes de ir, entrem em contato com a presidência da igreja, Adelino 

Hammester ou Aldinha Schmitz.  

 

 

Forquetinha, 02 de julho de 2020. 

 
 
 

      Jaqueline Schmitz 
      Vereador 
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